



## Reconoce Díaz-Canel calidad en la preparación del Ejercicio Estratégico Bastión 2024



*El Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, visitó en la tarde de este miércoles el Puesto de Dirección del Consejo de Defensa Provincial de La Habana, donde conoció sobre cómo se dio cumplimiento en la capital al proceso de preparación del referido Ejercicio, la realización del Bastión Universitario, y el desarrollo de la primera etapa de las actividades previstas*

Yaima Puig Meneses, 22 de Enero de 2025

El Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, valoró este miércoles la calidad con que se concibió la preparación del Ejercicio Estratégico Bastión 2024, "que abarca todos los temas fundamentales para lograr elevar la preparación y la cohesión de las estructuras de mando, de las

tropas y también del sistema defensivo territorial".

Estamos haciendo este Ejercicio, refirió , sometidos a una política por parte de la nueva dirección del Gobierno de los Estados Unidos que es totalmente hegemónica, injerencista, que trata a Cuba con un desprecio tremendo y que ya hemos empezado a ver sus primeras acciones en contra de la Revolución al haber regresado a Cuba a la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo".

Al visitar el Puesto de Dirección del Consejo de Defensa Provincial de La Habana, el mandatario conoció sobre cómo se dio cumplimiento en la capital al proceso de preparación del referido Ejercicio, la realización del Bastión Universitario, y el desarrollo de la primera etapa de las actividades previstas.



*Foto: Estudios Revolución*

Es importante y lo tenemos como prioridad del trabajo del Partido, subrayó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista, fortalecer la preparación y la disposición combativa, así como la preparación para la defensa, sin dejar de potenciar la concepción de la guerra de todo el pueblo en nuestra población.

Durante la reunión, que contó también con la presencia del presidente del Consejo de Estado y de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández; el vicepresidente del Consejo de Defensa Nacional, Salvador Valdés Mesa; el secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda; así como los ministros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Interior, general de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera y el general de División Lázaro Alberto Álvarez Casas, respectivamente, todos miembros del Buró Político, el Presidente de la República enfatizó en temas vitales a los cuales es necesario prestar una adecuada atención durante todo el año.

Teniendo en cuenta el papel esencial que tiene la zona de defensa en la concepción del país de la guerra de todo el pueblo, enfatizó en la prioridad que se debe poner también para continuar fortaleciendo y completando, tanto desde el punto de vista cuantitativo como cualitativo, las estructuras del sistema de defensa territorial.



*Foto: Estudios Revolución*

En tal sentido, se refirió a la importancia de que los presidentes de las zonas de defensa estén bien preparados y sean personas líderes, que sepan trabajar en cohesión con todas las estructuras institucionales, del Partido y del sistema defensivo territorial que tienen en su zona.

Especial énfasis hizo el Presidente de la República en la batalla que se debe llevar adelante “en las redes sociales y el llamado que hemos hecho a la vindicación de Cuba, que tiene que partir de la participación de todos los revolucionarios con posibilidades de medios para trabajar en las redes sociales, no solo para estar presentes, sino también generando contenidos en defensa de la Revolución”.

De manera particular sobre el Bastión Estudiantil, consideró que “se organizó bien y nos ha dado resultados muy positivos en el orden político y también en el orden de preparación para la defensa”.

Al respecto, el Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias explicó que el Bastión Estudiantil tuvo una alta participación en todas las provincias y los jóvenes se mostraron motivados.



*Foto: Estudios Revolución*

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución